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確定新歓・入部式

4月27日（日）に確定新歓を、5月7日（水）に入部式を行い2025
年度の1回生チームが始動しました。
今年の入部者は、PLが15名、TSが8名となりました。TSは目標
（PL30名、TS8名）を達成できましたが、PLは目標には届きません
でした。

今年は行動目標として「俺が入れる」を掲げ、ひとりひとりが当
事者意識を持って勧誘活動に取り組みました。

新歓期間中は何度もミーティングを重ね、昨年より多くのイベン
トを企画するなど、さまざまな工夫を行いましたが、残念ながら
結果には結びつきませんでした。

そんな中でも入部を決意してくれた一年生の皆さん、本当にあ
りがとうございます。

これからは同じ男子ラクロス部の一員として、ともに高みを目指
して頑張っていきましょう！



一回生コーチコメント

中原大輔（ＦＣ/ 13期）
1回生はラクロス部を選んでくれてありがとう。

この前の入部式でも話しましたが、ラクロスを通じて表面的な『楽しさ』では
なく「挑戦」や「成長」も含めた『楽しさ』を感じてもらい、大学生活を充実し
たものにして欲しいです。
また、1回生コーチ陣は継続して部員を増やす活動をする予定です。

仲間が多い方がみんなのできることや充実度が増えます。協力お願いし
ます！
上回生は勧誘活動ありがとうございます。

しかし、自分たちが立てた目標を大きく下回った結果になっている現状に
対して自身の行動を振り返って欲しいです。

みなさん事前に決められた仕事に関しては頑張っていたと思います。しか
し、思うように部員が入らない中で『+α』の行動ができた人は少なかったの
ではないでしょうか？

今年のチームの目標である『中四国制覇』に関してもきっと計画通りいか
ない場面が出てきます。そこで今回の経験を活かし良い結果をもたらす考
働をして欲しいです。
これから1回生も加わった徳島大学男子ラクロス部全体で頑張っていきま
しょう！



1回生コメント
はじめまして！男子ラクロス部にTSとして
入部した社会基盤デザインコースの中野有
理です。今までいくつかのスポーツをやって
きて運動は大好きですが運動神経はペー
ペーです。選手の方々を支えられるよう視
野を広く一生懸命頑張ります！
ラクロスの試合をまだ見た事はありません
が先輩方の楽しいですよオーラがとてつも
ないのでとてつもなく楽しい競技なんだろう
なと感じました！！私も楽しんでサポートで
きたらなと思っています！
中四国制覇という目標に向かって目標以上
のものをつかみ取るくらいの気持ちで私自
信サポートを頑張ろうと思っています！選
手の方々が最高の状態でプレーできるよう、
不器用ですがチームのためになれるよう頑
張りますのでよろしくお願いします！！！

中野有理（TS/１回生）
ラクロスは日本ではあまり馴染みのない
スポーツで、自分も徳島大学に来るまで
はラクロスという名前も知りませんでし
た。興味本位でラクロス部の体験会に
参加したところとても面白く、また先輩達
がとてもいい人で優しかったので自分も
この人達と一緒にラクロスをやってみた
いと思いラクロス部への入部を決めまし
た。ラクロス初心者でルールも何も分か
りませんが、１回生コーチに教えてもら
いながらたくさん練習をします。個人とし
ての目標は同期の中で一番上手いプレ
イヤーになることです。そのためにラク
ロスの技術力の向上と体作りのための
筋トレを頑張って少しでも先輩達に近ず
けるように頑張ります。最終的には１回
生チームで中四国制覇して全国大会に
出場できるように頑張ります。

藤田啓世（PL/１回生）



赤橙戦結果報告

5月5日（月）に岡山県総合グラウンド補助陸上競技場で
赤橙戦が行われました。
定期戦開始以来、初めての勝利を掴むことができました。
一方、B戦では悔しい結果に終わり、課題も明確になりま
した。今試合を通して得たものを前向きに受け止め、日々
の練習で一つ一つ乗り越えてまいります。

6月のスーパーカップを経て、いよいよリーグ戦が開幕し
ます。中四国制覇に向け、チーム一丸となってさらに精進
してまいりますので、今後とも変わらぬご支援・ご声援の
ほど、よろしくお願い申し上げます。



赤橙戦結果報告

A戦

B戦

徳島 岡山
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1-0
2-1
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徳島 岡山
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●得点者
1Q #1 山中健太郎（3回生/AT）
2Q #15 小山新太郎（4回生/AT）#98 佃琉央（4回生/AT）
3Q #5岡部一郎（4回生/DF）
4Q #91桂匠史（4回生/DF）#1山中健太郎（3回生/AT）

●得点者
1Q #6 森谷太陽（2回生/AT）
2Q  -
3Q  -
4Q #17 廣瀬悠真（2回生/AT）×2



コーチコメント

まず、今年のリーグ戦を占う大一番を制することができ
たことを、喜ばしく思います。
赤橙戦としても、開催以来初めての勝利を収めることがで
きました。
勝因としては、特にこれ一つというものはなかったように
思います。ポゼッションを支配し得点を続けたOF陣、失点
を2点で押さえなおかつ2得点までしたDF陣、相手の強さ
に怯まず対応したFO陣、全てが勝因だと考えています。
ただ言うまでもなく、この結果に満足している暇はありま
せん。岡山大学の選手たちは、基礎能力が高いだけに、
今回の試合ではもったいないなという印象を受けました。
どれだけ化けてくるのかが分からないため、リーグ戦まで
に、またはリーグ戦中にどんなチームになるのかが分か
らない不気味さがあります。
我々の目標は言うまでもなく中四国制覇です。勝って兜
の緒を締めよといえばありきたりですが、この結果に浮か
れずに、続くサンライズカップ・スーパーカップにも挑みた
いと思います。

脇川太一（HC/ 17期）



プレイヤーコメント

お疲れ様です。第4回赤橙戦MVPの一郎です。OBや保

護者の方々、今回応援に来てくださりありがとうございま
した。
とりあえず今年の赤橙戦勝って、去年のfinalの雪辱を晴
らすことができて良かったです。また、僕の4年間のラクロ

ス人生において、初めての得点を取ることができてとても
嬉しいです。しかし、この赤橙戦は今年の中四国リーグ戦
の前哨戦にすぎません。それに今回、ディフェンスは決め
られてないだけで危ないシーンも何個かありました。なの
で、今回の試合で満足することなくこれからも自分たちの
スキルを磨くことに専念していきたいと思います。とはいえ、
グラボーの激しさやクリースでの無失点、ブレイクのオ
フェンスやディフェンスの対応など、練習でやってきたこと
や目標においては、しっかりとコミットできたのでそれは良
かった点として継続していきたいと思います。これからも
応援よろしくお願いします。

岡部一郎（4回生/DF）



マネージャーコメント

初めて試合で審判として走らせていただきました。とても
緊張しましたが、楽しく、学びの多い試合でした。篠原さん
とこうせいさんに逆並走でついていただいたのですが、ほ
とんど2人の指示で動いていた試合でした。自分では気づ
けなかった課題もたくさん見つかりました。もっとゴールに
寄る必要があったり、ラインアウトの笛を素早く吹くこと、
ファールの強度の判断など、まだまだ身につけるべきこと
がたくさんあります。今後はフレキャンやサマーなど1年生
大会から経験を積み、将来的にはリーグ戦でも審判がで
きるようになりたいです。最近は6on6の練習で走る機会も
増えてきましたが、まだ一度もフラッグを投げたことがない
ので、もっとルールの理解を深め、練習の中でもしっかり
審判をしていきたいです。2年生の審判がたくさんいるの
でみんなで切磋琢磨して審判として成長していきます。

岡咲良（2回生/TS）



スポンサー契約更新

4月19日（土）、RS HOME株式会社様とスポンサー契約を更新い
たしました。

2021年度より継続して、活動支援金によるご支援をいただいて
おります。
今後も私たちは、SNSアカウントを通じて、RS HOME株式会社様
の企業情報や採用情報などの発信・拡散に努めてまいります。

お互いに成長し合える良きパートナーであり続けられるよう、
日々の活動に真摯に取り組んでまいります。
本年度もどうぞよろしくお願いいたします。



常
笑
気
流

余吾暁
Yogo Akira

【学生時代の思い出】
ラクロス部の生活が、自分の全てでした。もう一度やり直せるとしても、またラクロ
ス部に入部していると思います。尊敬する先輩方から想いを受け継ぎ、一生の友で
ある同期と目標達成のために懸命にラクロスし、可愛くて仕方がない後輩達に自分
の想いを受け継いでもらう。漫画「キングダム」みたいなラクロス生活でした。
朝早い練習に遅刻して死にたい気持ちになったこと、新人戦で優勝したこと、ファイ
ナルで負けたこと、信じられないぐらい酷い最低で最高な飲み会、、、
色んな事を鮮明に思い出します。
『あー楽しかった』
今の現役全員には、どうか引退する瞬間に同じ想いで引退してもらいたいなと思い
ます。

【近況報告】

(21期)

Next...
酒巻武史（21期）

大学卒業後、就職で福岡県北九州市に住み始め、はや8年目を迎えます。
幸せなことに昨年の5月に長男が産まれ、順風満帆な日々を過ごせています。
ラクロス部のOBで九州に就職する人が少ないので、関西や関東で集まってるのを
見て羨ましいな…と思ってます。
九州に就職する人や旅行に来る機会がある人はぜひご連絡ください。
自分と同期の『清水』の2人で、盛大にお迎えします。

次は、筋肉を愛し、筋肉に愛された漢である同期のたけしにバトンを渡そうと思い
ます。

余吾氏

『ラクロス部OBとの集合写真』
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